



ZUM WOHLER UNSERER PATIENT:INNEN

Abstimmungsparolen von mfe

Einmal NEIN und einmal JA

An der Delegiertenversammlung anfangs Mai haben die mfe-Delegierten die Abstimmungsparolen für die zwei gesundheitspolitischen Themen gefasst:

- **mfe sagt einstimmig NEIN zur Kostenbremse-Initiative**
- **mfe sagt JA zur Prämientlastungsinitiative**

Krankenkassenprämien dürfen nicht zu einer Unterversorgung und/oder Armut führen.

Sandra Hügli

Wir engagieren uns für beide Vorlagen aktiv – privat und in unseren Praxen. Weil wir als Haus- und Kinderärzt:innen einerseits Expert:innen sind für diese Themen und andererseits das Wohl unserer Patient:innen immer in den Vordergrund stellen – so auch bei diesen relevanten politischen Themen. Wir wollen keine Zweiklassenmedizin!